
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ランチビュッフェ 

本日のランチは、毎月 1 回のランチビュッフェを開催さ

せていただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

浅原 博 会長 

 

今月は「水と衛生月間」です。焼津ロータリークラブはグロ

ーバル補助金を活用し、スリランカのアガラウダ村に水道施設

建設事業を現在進行形で手掛

けております。近々、スリラ

ンカ水道事業プロジェクトチ

ームの方からクラブ会員に事

業の中間報告を予定しており

ますので私からは触れずにお

きます。 

私は鮎釣りが趣味ですので

今回は趣味に絡めたお話をさ

せていただきます。 

静岡県の駿河湾に流れ込んでいる鮎釣りで有名な河川は、５

河川あります。西から、大井川、安倍藁科川、興津川、富士川、

狩野川です。この中の４河川は、南アルプス方面の北から南に

流れ駿河湾に流れ込んでいますが、狩野川だけが伊豆の天城山 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

麓の南側から北に向かって流れ沼津市から駿河湾に流れ込

んでおり太平洋側としては珍しい地形です。そのためか解りま

せんが狩野川は秋口になっても水温が下がりにくく、１１月頃

まで鮎釣りを楽しむことができます。 

話は飛びますが、皆さん「魚付き保安林」を聞いたことがあ

ると思います、これは海の資源を守る目的で指定された山や森

林の事です。山の自然林の地質は栄養素を多量に含み、尚且つ

雨水の受け皿となり泥水の流出を防ぎます。腐葉土の地表を流

れた雨水は河川に流れ込んで植物性プランクトンを発生させ、

鮎などはその植物性プランクトンを餌として成長します。河川

で発生した植物性プランクトンは海に運ばれ、海藻等の栄養源

となり動物性プランクトンのオキアミ等を育て、それが小魚の

餌となり多くの貝類や魚類を育てます。駿河湾には多種多様な

海洋生物が豊富に存在すると言われているのは、湾に流れ込ん

でいるこの５河川のお陰かもしれません。 

現在、マイクロプラスチックや河川、山林開発等が海の生物

に悪影響を与える社会問題が出てきていますが、山や森や河川

を守ることは私たちの未来を守ることに繋がります。ロータリ

ーが取り組む６分野の一つである「水と衛生」は今、私たち自

身の問題でもあると思います。 

 

 

幹事 清水 誠一君 

 

①新会員候補者として、3 名の推薦があり、持回り理事 

会で異議はありませんでしたので、職業分類・会員選 

考委員会に審議を依頼しました。 

 

 

 

 

第 2843 回(第 33 回)  例会 ランチビュッフェ＆新会員卓話 

 平成 31 年 3 月 14 日(木)11:30～ 

司会  幹事 清水 誠一 君 

ソングリーダー 親睦活動委員会 村松 英和 君 

  ♪それでこそロータリー ♪若者たち 



②また、この 3 名につきまして会員資格と職業分類資格 

が適格であるとの報告を受け、持ち回り理事会におい 

ても異議はございませんでした。本日より７日間の公 

示に入らせて頂きますので、会場後方のホワイトボー 

ドをご確認ください。なお、職業分類はそれぞれ活鰻 

販売，写真撮影，電気工事です。 

 

幹事 清水 誠一 君 

 

①来週木曜は春分の日で年休会となります。次回の例会 

は 3 月 28 日となりますのでご確認をお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

職業奉仕委員会 岡村 延昌 委員長 

5 月 16日(木)の優良企業訪問移動例会ですが、東京恵比

寿のサッポロビールエビス記念館へ見学させていただ

くことになりました。見学後、芝公園のとうふ屋「うか

い」さんで昼食をとり、国技館での大相撲五月場所を拝

観する企画ですが、本日まで 29 名の方からご出席を頂

いております。予定 40 名ですので、来週水曜日が締め

切りとなっております。宜しくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

坂本 繁 君 

 

 

【本人誕生祝】 

奥川 将之 君(S40.3.26) 

【結婚記念日】 

大石 訓永 君(S40.3.14) 

福崎 正展 君(H15.3.16) 

多々良 匡 君(S44.3.17) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

         （新会員卓話） 

 

 

卓話者  司法書士行政書士  岩田州生事務所 

岩田  州生（いわた  くにお）君  

株式会社 ふるはあと  

       坂本  繁（さかもと  しげる）君  

 

岩田君と坂本君とこれまでの生い立ちや現在の事業な

どについて卓話を頂きました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
会員数 出席数 出席率 

2月28日 

M-UP 

確定 

出席率 

3月 14日 
52 

(52) 
38名 73.08% 1名 88.46% 

 

 

 

 
松村 友吉 君 (地区チーム研修セミナー) 

 清水 誠一 君 

3 月 26日(火曜日)19時より焼津青年会議所による 

「静岡県議会選挙(焼津市)公開討論会」開催案内を 

引き出しに入れさせていただきました。お時間ある方は 

是非ご参加ください。 


